

Herr Ullmann erläutert seinen Antrag und weist auf den vorliegenden Änderungsantrag hin. Er betont noch einmal explizit die Wichtigkeit einer solchen Würdigung.

Der Bürgermeister erwähnt, dass es bereits in der Vergangenheit vielfache Würdigungen gegeben hat.

Herr Ronsdorf beantragt, dass das Wort „Faschismus“ im Änderungsantrag von Herrn Ullmann durch das Wort „Nationalsozialismus“ ersetzt werden soll.

Es erfolgt nun die Abstimmung über den Antrag von Herrn Ullmann mit der beantragten Änderung von Herrn Ronsdorf.